

みんなで作るジュース屋さん！

森のくれよん 2022 7月活動報告
日程：7月3日(日) 場所：賀茂川

① 今月のくれよんは朝から雨模様でしたが、雨合羽を着て、元気に散策に出発しました。賀茂川沿いをグループで歩きながら、午後からのジュース作りに使えるような自然物を集めていきます。水溜まりを歩いたり、いつもより川の流れが速い事に気づいたり、雨ならではの自然を思い思いに楽しんでおられました。途中から雨脚が強くなりましたが、雨にも負けずゴール地点まで全員が歩き切りました。その後施設へ移動し、皆で昼食を食べました。



ゴールまで
いっしょに
がんばろう。

いっしょに歩きましょう！

② 午後からは、お楽しみのジュース作りに取り掛かりました。ペットボトルに水彩絵の具を入れて振ると完成です。グループで作りたいジュースの味が決まると、それを作るにはどんな色が必要か、グループで相談しながら作業を進めておられました。



かんせいまで
もうすこし…！

③ メニューを書いた看板やチケットも製作しました。チケットのデザインは、味ごとに違うチケットだったり、お金モチーフだったり、グループごとに違いが見られて面白いです。ジュース屋さん、お店側とお客さん側をグループで交替しながら行いました。お店をオープンすると、皆なりきってやり取りを楽しんでおられました。お店側は、ジュースを注ぐ人やトッピングをする人など役割を分け、注文を受けると、お店員としての連携を見ることが出来ました。

トッピングは
なににしましょう？



今月は、今年度初めてグループに分かれて力を合わせる活動を行いました。どんな姿が見られるか楽しみにしていましたが、期待以上にメンバーに驚かされる場面が多くありました。特に雨の中の散歩では、互いに手を取り合って歩く姿が見られました。メンバーには毎月伝えているのですが、『くれよんのお約束』の中に、『みんなで一緒に頑張る』というものがあります。今回の散歩はまさにそれが発揮された瞬間だったと感じます。メンバー同士、助けたり助けられたりする経験を通して、グループという意識、同じくれよんのメンバーという仲間意識が、徐々に一人一人に芽生えていくいいなと思います。
(生田 千恵)

